

ACTIVIDADES REALIZADAS

1ª jornada de Neurocooperación en Junio 2018.

Se presentaron algunos de los proyectos de cooperación en neurología realizados en nuestro país, describiendo las dificultades encontradas y discutiendo posibles soluciones.

<https://www.sen.es/attachments/article/2325/JornadaNeurocooperacion.pdf>

I Neurocooperation Meeting – Junio 2020.

Nos reunimos con Paul (farmacéutico) y Sully (enfermero) que trabajan para la ONG de cooperación DCC (Délégation catholique pour la coopération) desde el 2018 en diferentes puntos de Costa de Marfil (Odienné y Bouaké) cooperando con la población en el ámbito sanitario.

Nos ilustraron sobre su historia y el trabajo que realizan allí, las necesidades de la atención neurológica y las dificultades que encontraron en el camino.

II Neurocooperation Meeting – Julio 2020.

La Dra. Irene García Morales, con experiencia con diversas fundaciones y asociaciones de cooperación, nos ilustró sobre los cursos de formación en neurología y epilepsia realizados en Costa de Marfil y Camerún, en colaboración con la fundación Recover.

Participación en la LXXII Reunión Annual de la SEN, con el Seminario de Neurocooperación, que se realizó el 2 de Diciembre 2020.

Durante el espacio de una hora y con formato on line se trataron los siguientes aspectos:

- Introducción a la jornada. Dra. Inmaculada Navas
- Problemas en Neurocooperación (Video locutado). Dr. Florentino Nombela y Dr. Lucas Barea
- Experiencia en Tanzania. Dr. Iago Rego
- Experiencia en Liberia. Dr. Marlon Fernández
- Experiencia en Costa de Marfil. Dra. Patricia Gómez Iglesias
- Cursos de formación sobre el terreno. Dra. Irene García Morales
- Futuros biomarcadores en ictus, posibles aplicaciones en países de renta baja. Dr. Joan Montaner
- Tratamientos accesibles, de bajo coste y alto impacto. Dr. David García Azorín
- Debate: ¿Qué retos debe afrontar la tele-neurología en neurocooperación?. Dr. Josep Valls Solé